

communiqué DE PRESSE

Mardi 27
Septembre
2015

Visite de chantier de Frédéric SANCHEZ à Déville-lès-Rouen

Dans le cadre de sa nouvelle compétence voirie suite au passage en Métropole au 1^{er} janvier 2015, la collectivité réalise un état des lieux des routes et de l'espace public du territoire afin de planifier des travaux courants d'entretien de voirie.

Dans la rue Robert-Schuman située sur la Commune de Déville-lès-Rouen, les services de la Métropole ont constaté la dégradation du revêtement sur un trottoir long d'une cinquantaine de mètres. Cet état est dû à la vétusté de l'enrobé.

Il a été décidé de réaliser la réfection complète de ce trottoir qui dessert, entre autre, l'école maternelle et la garderie périscolaire Andersen de la Commune.

Les travaux vont consister à enlever l'ancien revêtement et refaire immédiatement l'enrobé. Le chantier doit durer la journée, son montant s'élève à 3 600 euros TTC.

Cette courte opération s'inscrit dans le programme de régénération de l'espace public que la Métropole peut assurer directement auprès des communes grâce à son organisation déconcentrée. Les 5 Pôles de Proximité de la Métropole ont déjà réalisé plus de 10 000 interventions de ce type depuis le 1^{er} janvier 2015 dans l'objectif de protéger et de sécuriser la voirie et l'espace public de son territoire.